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友愛の日 囮"奉仕の理想”

画出席報告

会貝 61(59)名 出席 44名

出席率 74.58％

前々回 6月28日（修正出席率) 87.04%

囹ビジター紹介

元東名古屋分区ガバナー補佐(錦RC) 長谷川正孝君

言卜 報

@l1立会長 水野民也君

、

7月12日（火）

ご逝去されました。

’二村幹事報告’
1．本日例会終了後、クラブアセンブリーを開催致し

ますので担当の方は芙蓉の間へお集まり下さい。

その後、理事役員会を開催致しますので理事役員

の方はそのままお残り下さい。

2． ガバナー補佐より補佐訪問の日もクールビズでご

出席をいただいても結椛ですとご連絡頂きました。

享年84歳

昭和34年6月30日名古屋東ロータリークラブの

チャーターメンバーとなり、昭和57年8月9日の

第ll'19回の例会を終え、昭和57年8月16日当クラ

ブへ創立会長として移塘、第1回例会では我々の

クラブは第260地区（現2760) 88番目で名古屋で

は14番目となりますが、新しいユニークなクラブ

にしましょうと挨拶され、最近では「そんなに意

地を張らずにあんばい良くやってちょうだい」と

クラブの亜鎮でありながら偉ぶらずホッとするお

人柄で千種ファミリーを支えて下さいました。

昭和61年10月文部大臣賞（体育功労者）

12月紺綬褒章（文部省）

平成4年11月驍綬褒章（通産省）

愛知県教育表彰（教育委員会）

平成6年11月愛知県教育表彰（知事表彰）
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|魚津会長挨拶’
皆さん、 こんにちは。

気候変動の激しい時期でありますので健康にご留意

下さい。

本日は元、ガバナー補佐で錦RCの長谷川正孝老師

をビジターにお迎え致しました。ごゆっくりお寛ぎ下

さい。

さて、 日本に初めて寺院が出来ましたのは1200年前

大阪の四天王寺が最初であります。四天王寺方式と呼

ばれ中央に五重の塔があり仏舎利が納めてあるのが通

常であります。続いて法隆寺の七堂伽藍が完成してお

ります。いわゆる仏教渡来ということで当然日本古来

の神道との間に一モメありましたのは御存知の通りで

あります。法隆寺については'二1本で最古の建物といわ

れておりますが実はすぐ近くに若草伽藍と呼ばれる遺

跡が発掘され、ここが刺建当時の建物があった所との

意見と学者間で大論争となり今の所再建されたもので

地域にも大きな貢献と功績を残され、長い間お

疲れ様でした。本当に有り難うございました。

慎んで心よりご冥福お祈り申し上げます。
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画誠心誠会長テーマ 本紙は再生紙を使剛しております。



用と資源の無駄づかいにならないよう努めたいと思い

ます。ただし昨年度は食数を抑えたことから足りず、

レストランですぐ対応した事があり、現在の50食用意

という方針に殆どゆとりはありません。 （ちなみに前

回は48食）今年度は会の運営方針の変更の影響から、

例会出席率が高まるのかなとも思っていますが、 しば

しば食事が足りなくなるようですと、見直さなければ

ならないかも知れません。食数と出席者数の乖離はで

きるだけ小さくしたいので、あらかじめ欠席がわかっ

ている方は事務局に連絡をお願いします。

園油田IT委員長

今期の事業計画は、会報ウィクリー「などやちくさ」

の発行、携帯用会員名簿の作成等の面では、会報委員

会（呼称変更前）当時の事業計画を踏襲します。

ただ、新規にと言っていいか、①会報の記事内容等

については会員のアンケートを実施する②「ロータ

リーの友」へ会報掲載の記事（卓話等） を投稿する③

IT委員会と呼称を変更したことでもあり、 ロータ

リー関連のIT情報を会報への登載あるいは卓話依頼

等により会員に提供することを計画しています。因み

に、愛知県下では、名古屋東山ロータリークラブをは

じめ既にホームページを作成しているクラブもありま

す。 IT委員会では、上記情報提供の一環として、他

クラブに作成のいきさつ（又は作成しない事情)、 コ

スト、 メリット等について取材し、会報に掲載する予

定です。もとより、当クラブがホームページの作成等

IT化を推進するか否かは、将来の問題です。

当委員会では、事務局をはじめ、宮本光久副委員長、

在田忠之・堀江宏輝・竹内克豊各委員と協働して上記

事業を進めて行く所存です。

今後とも会員諸兄の協力と支援を願います。

圏松居広報プログラム委員長

事業計画はクラブ計画書にあります通りで講演も7

割方決まっておりますが、ただ今、お話にありました

ようにITに関しての卓話も取り入れたいと思います

のでIT情報に詳しい方は当委員会迄ご連絡下さい。

広報に関しては昨年度の家族委員会のように家族と

ロータリアンが接触することによってロータリーとは

何か、 またロータリアンがどのような奉仕をしてい

るのかを家族や友人に理解して頂くことが広報と考

えており、萩原副委員長以下、牧野さん、柵木君、

笹野君の5名で構成していきますので宜しくお願い

します。

圏7月度理事役員会識題

1 . 2005～2006年度予算(案)の件。

2．新入会員候補者の件。

3． ガバナーノミニー候補者の推薦の件。

4．退会者・出席規定の免除者の件。

5．事務局退職者・採用者の件。

圏ニコボックスは次回掲戟と致します。

あるとする意見が主流となっております。また終戦直

後に壁画の模写をしておりました画家の電気コンロが

漏電事故のもとで火災となりかなりの被害に修復工事

が終わりましたのはまだ30年程前のことで、当時この

工事の責任者でありました名古屋の浅野清という学者

が先年亡くなられましたがその責任をとって晩年不遇

な人生を送られまして奈良仏教と呼ばれております。

南都六宗と呼ばれ大変盛んになってきたのでありま

すが京の都に遷都される際、既生仏教にあき足らない

伝教大使が桓武天皇のご意向により京の都の鬼門の方

向にあります比叡山で天台宗、延暦寺を建立され琵琶

湖一帯を含む膨大な荘園制度と呼ばれる一大宗派を築

かれこの寺院から優秀な僧が生まれ、後の一宗一派を

作られた方々がいます。因みに寺紋は菊の御紋で後に

天皇家が採用されておられます。

’’ クラブフォーラム へ、

圏池森親睦委員長

本年度は会員、会員家族が興味を持って楽しく参加

していただける例会の他に、有志会等を企画し、新入

会員にも早く溶け込んでいただけるようクラブ活性化

を計ります。行事予定の目玉は、夏の有志会（ミュー

ジカル：ライオンキング)、 9月1日のご夫人同伴の

万博例会。年末の家族懇親会では千種区自由ケ丘を活

動拠点としている女子高生を中心としたフリーヒルズ

オーケストラの演奏を予定しております。彼女達は楽

器購入を目的に名古屋市を中心に演奏活動を行ってい

ます。ロータリーの精神で彼女達の楽器購入に役立て

てもらい、我々の親睦も盛り上げていただこうと思っ

ています。 2月には如月例会と題して栄のブルーノー

トでジャズの夕べをお楽しみいただき、春季家族会は

会長が造営に関係された鶴岡八幡宮の特別な施設の見

学と､鎌倉・横浜の食べ歩きを計画しておりますので、

是非猛ってご参加くださいますようお願い申しあげ

ます。

親睦委員会では今期よりニコボックスも兼ねますの

で会員および会員家族の慶祝事を広く会員に知らし

め、その拠出金は社会奉仕に役立てる事を理解いただ

き、その心をニコボックスに託していただきます。慶

祝事には、会員誕生日、結婚記念日等に5,000円を目

処として拠出金を受け付け、会員各位の近況報告等を

ご披露していただく機会とします。本年度目標額は近

年の社会事情を勘案して、 3,000,000円とします。

皆様のご協力を委員一同お願い申しあげます。

圏松永会場運営委員長

今年度は足立一郎君、樫尾富二君、加藤重雄君、宮

本光久君と連絡を取りながら会の進行を円滑に進め、

楽しい例会となるよう努めたいと思います。

クラブ計画書にも記載しましたが食事が多数余り費
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’’ 次回例会 平成17年7月26日(火） ガバナー補佐訪問
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